
１ １ に １ 例理事会 びに １

クラブ協議会を 致しました。理事会に

いて、 ロ ラムの しました。

　また、今年度の ー ャッ については

年 り理事会 された事業を会長 にて

皆様にお知らせする事に致しました。

国 ロータリー ０１年 議会

がクラブに届きました。留萌クラブではこれ

を 員会を 上げ する事にいたし

ました。 員会の ン ーは 員長に高

会員、 員に 会員、 会員、

福士 会員です。よろしくお願いします。

・ より、 の例会 ロ ラムと会

１６０ １６ を しました。

・ 川 より、 の例会 ロ ラムと会

６６ ６９ を しました。また、役

員 任就任挨拶 をいただきました。

・ より、会 ０ を

しました。

・ より、役員 任就任挨拶 をいただ

きました。

・ Ａチ ッ 高 国

ャン 者 協力と留学 のお願

いが届いております。 いたします。

・ 本 学会学 会「 」への

が来ております。 致します。

・ロータリーカー の が届いております。

煙本日

　理事・役員・委員長就任挨拶②

煙次週予定

　－休　会－

会員誕生日

　７月１０日　古野　晃洋

　７月１５日　長谷川哲哉

　７月１７日　堀　　光輝

　

配偶者誕生日

　７月１１日　田中　玲子
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第２回　７月１０日

会員総数 ………………４０名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………５名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… ８３．８７％

　

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ８２．０５％

  



ーブルの上に いてあります。ご さ

い。

・ロータリーの を本 付致しました。

・本 計 を 付いたしました。理事役

員 びに 員長さんにお りしたものについ

ては 正がございます。 ど 正シールを

付いたします。よろしくお願いします。

・本 会 の と会員 をお し致しまし

た。お めに 入をお願いします。

　 会

　 年度例会出 １００ の をいたします。

１ の が 当します。 、行徳、西谷（ ）、

、 、 、 、 、 （幹） 会員

前の へいらしてください。 谷会員さんには

が ど届けます。おめでとうございます。

員 　 　

　 ど １ 目の行 ロジ クト 員会を

し、行 ス ジュールを いたしました。

ス ジュール については で皆様 に Ａ

にてお知らせをいたしますので、何 皆様の

ご協力をお願いします。

　また、 には に行 の について

お知らせを致しましたが、 ６ 前 に

行 の を 致します。 し 間が いで

すが、会員皆様のご協力をお願いします。場

は スの に 合です。 が一 の場

合は、 ど を しますのでよろしくお願

いします。また、本 皆様の の上に

当 の出 を いてあります。チ ックを

お願い致します。よろしくお願い致します。

員 　 　

　 に、今年度 １ 目の夜間例会を

いたします。場 は で、行 の 例会

も ております。当 は、会長幹事を ます

会と 会員さんの 式のお いが

員会、 どう 会の 谷元会員さん 会も

ております。よろしくお願いします。

　 事 ですが、今年度からは が は １

例会のみにいたします。また、ニ ニ

を戴いておりますが、理事役員・ 員長の就任

いの については、 に１０ 上の 々

が協力をされております。クラブ協議会出

ン ーの が です。金 は 考 が

に されております。よろしくお願いしま

す。

・１年間よろしくお がいします。　 会

・幹事就任しました。１年間よろしくお願いし

ます。　　 幹事

・前年度は大変ありがとうございました。また、

今年度は 前会長としてお になります。

　 会

・会長 クトとして１年間よろしくお願いし

ます。　　 （ ）会

・理事 員長に就任いたします。

　 　 会

・理事 会 仕 員長に就任いたしました。

６ ０ のクリーン ご協力ありがとうご

ざいました。　 会

・会場監督に就任しました。　　 行徳会

・会計担当します。よろしくお願いします。

　 福士会

・副幹事就任しました。１年間よろしくお願い

します。　　 西谷（恭）会

・会員増強 員長に就任いたしました。皆様の

ご協力をお願いします。　 会

・例会 員長に就任しました。 ロ ラム

などにご協力お願いします。　　 会
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「理事・役員就任挨拶」

　 会

　 年度会長 クト就

任 来、 本会長を

いながら えて りまし

たが、 の つには い

もので１年間があっと

う間に ぎてしまいまし

た。

　いよいよ出 の が来ました。 の引き ま

る思いで一 です。この１年無事 が出来ま

すように、よろしくお願い致します。

　さて、ア リカのニュー ークには「カー

ー ール」という れの な 会

場があります。 王と れたアン リュー

カー ーが したものらしいです。 もい

つかは、カー ー ールにてカラ をする

のが であります。そのカー ーの には、

「 より れた者を りに めた者、ここに

る」とあるそうです。

　 も、皆様の協力を まして、無事任務が

遂行できます事をお願い致しまして会長就任の

挨拶とさせていただきます。

　 幹事

　今 から１年間、幹事

を務めさせていただきま

す。ここ 間、幹事

という大役に しつ さ

れそうです。 の力

を りて、やっとここま

でたどり き、１ 目の例会が来たなという思

いです。まだまだ 間があると思っていました

が、あっと う間に来てしまった です。

　色々な事で けそうになった 、皆様からい

ただいたロータリーの でここまでたどり

く事が出来たような気がします。これから１年

間、会員の皆様のお力をお りしなければなり

ません。ご ご よろしくお願い致します。

　 会

　 前会長とは一 年度

から の 入により

出来たポストでございま

す。 には理事会 ン

ーとしての任務、会長

か理事会によって めら

れるその他の任務を行なうことをもって、 前

会長の任務とするとなっております。 して出

ぎる事無く、 出会長の を んで した

いと思っております。前年度から繰り越した

（増強）に力を入れてやりたいと思います。

　国 仕 び ・ については 員長

の り、一年間頑張って したいと思っ

ています。会員皆様の協力よろしくお願い致し

ます。

　 （ ）会

　 年に引き き、皆さんと かい合う に

ることになりました。 までは、何が出来て、

何ができないかを 々とさせていましたが、

ントを り、 を計 しなくてはならない今

からとなり、 に された西谷 副幹

事との 行きの 一 が まろうとしておりま

す。

　 くの会員の皆様のお力 えを戴きながら

みを進めて ります。どうが宜しくお願い致し

ます。

　西谷（ ）副会

　この度、副会長に就任

することになりました西

谷です。年 は で

ロータリアン は１年と

まだ いですが、

員会に されましたの

で、お けすることになりました。

　 は、 員長、ＳＡＡ、例会 員長、

会 仕 員長、会計、そして 国 仕

員長などを 任して りましたが、幹事を

していないので し ですが、 である副

会長を頑張らせていただきます。
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　会長・幹事のサポートの他、会員増強にも力

を入れていきたいと考えています。それには魅

力ある会にしなくてはなりませんので、会員皆

様の知恵と協力をお願い申し上げて副会長就任

の挨拶とさせていただきます。宜しくお願いし

ます。

　西谷（恭）副幹事

　この度、副幹事に就任

致しました西谷でござい

ます。１年間よろしくお

願いします。大役を仰せ

つかり、非常に緊張をし

ております。大嶋幹事の

もとで、色々と学びながら皆様の協力を戴き、

頑張っていきたいと思っております。今は、一

つ一つ幹事に仕事を聞きながら、こなしていく

だけです。本当に何も分からない事ばかりです。

皆様よろしくお願いします。

　福士会計

　会計を担当する福士でございます。前会計の

高橋路線を引き継ぎ、適性かつ明朗で迅速な会

計処理をモットーに、長谷川会計補佐と協力し

ながら業務を遂行していきたいと思います。

　留萌ロータリークラブには繰越金がありませ

ん。やん衆あんどんなどの行事が目の前に迫っ

ております。皆様のお手元に振込用紙が届きま

したら、速やかに振込みの程をよろしくお願い

致します。１年間皆様のご協力を得ながら、無

事次年度へ引き継げるようにしたいと思います。

よろしくお願いいたします。

　行徳会場監督

　今年度会場監督を申し

付けられました行徳です。

会場監督は初めてですの

で、一夜漬けではありま

すが調べてみました。

　会場監督は、英語で

「サージァント・アト・アームズ」（ＳＡＡ）（武

装軍曹）といいまして、本来は英国国王室や議

会の守衛官から由来したもので、儀式や議会の

秩序を乱し妨げる者を、防止したり排除するた

めに武装した、大変威厳のあるものだったそう

です。

　ロータリークラブでも、１９０６年シカゴロータ

リークラブでポールハリス、マックスウォルフ、

チャールズニュートンが最初のＳＡＡに就任し

ております。

　会場監督の主たる役割として、「会合がその

目的を発揮出来るよう適正な例会進行を行なう

こと」とありますが、今ひとつは「例会の気品

と風紀を守る事」とあります。

　１年間よろしくお願い致します。
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例会プログラム【７月】

７月17日（水）　休会（定款第６条第１節〈Ｃ項〉）

７月24日（水）　やん衆あんどん準備例会／会長・幹事を励ます会／原谷会員送別会

７月27日（土）　やん衆あんどん例会

７月31日（水）　振替休会（７月27日）


